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匝瑳市教育委員会 令和３年１１月定例教育委員会会議録 

 

１ 期  日  令和３年１１月２６日（金） 

開会 午後２時４０分  閉会 午後３時１５分 

 

２ 場  所  市民ふれあいセンター１階 第１会議室 

 

３ 教育長及び出席委員 

教 育 長      二村 好美 

教育長職務代理者  平山 孝雄 

委  員      大木 睦子 

委  員      小作 広子 

委  員      及川 順央 

 

４ 出席職員 

学校教育課長    矢澤 敏和 

生涯学習課長    林  鉄也 

公民館・図書館長  川口 義夫 

給食センター統括  江波戸 淳 

 

５ 開  会 

教育長 

ただいまから、令和３年１１月定例教育委員会会議を開会いたします。 

 

６ 教育長挨拶 

 皆さん、こんにちは。 

本日は、午前中の「総合教育会議」に続いて、午後は「のさか幼稚園」の訪問、そして

当会議という大変ハードなスケジュールとなりましたが、皆様の御協力に厚く御礼申し上

げます。 

 さて、総合教育会議では、ＧＩＧＡスクール構想に基づく一人１台端末の配備により、

可能となった「リモート学習の現状と課題について」をテーマとして、熱心なご協議をい

ただきました。 
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 実際に、学校の授業を通してのリモート学習は、委員の皆様にも大変興味深く、また新

しい教育のシステムについて、ご理解を深めていただくことができたことと思います。 

 勿論、協議の中でも話題となりました諸課題についても、今後解決していかなければな

りません。 

 まさに不易と流行をしっかりと押さえながら、今後もＩＣＴ教育の推進に取り組んで参

りたいと思います。 

 さて、世界中を巻き込んだ「新型コロナ感染症」は、国内において緊急事態宣言の解除

とともに感染者数が大きく減少してきたことは、大変嬉しい限りです。しかしながら、今

後「第６波の襲来」を懸念する声も依然とありますことから、今週２４日（水）の市内校

長・園長会議におきましても、各学校においては油断することなく、引き続いての感染予

防の徹底をお願いしたところであります。 

さて、本日の会議では、議案こそありませんが、現況報告の他に諸連絡となっておりま

す。以上、簡単ではありますが開会に当たっての挨拶とさせていただきます。 

 

７ 前回会議録の承認 

（１０月定例会分） 二村 好美  教育長 

小作 広子  教育委員 

 

８ 議事録署名人選出 

（１１月定例会分） 二村 好美  教育長 

及川 順央  教育委員 

 

９ 現況報告及び当面の課題 

(1)学校教育課 (2)生涯学習課(室) (3)公民館 (4)図書館 (5)学校給食センター 

 の各課館所長から、１０月の現況報告と当面の課題についての説明があった。 

 

１０ その他 

  事務局から、次の事項について説明依頼を行った。 

（１）会議等の開催日程について 

（２）令和３年度卒業式、令和４年度入学式の出席依頼について 

（３）その他 
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１１ 閉  会 

教育長 

  大変円滑に審議を進めていただき、ありがとうございました。 

  以上をもちまして、令和３年１１月定例教育委員会会議を終了いたします。 

 

 

 上記のとおり、会議の概要を記し、ここに署名する。 

 

 

議事録署名人 

 

 

教 育 長 

 

 

教育委員 

 

 

 


